

# BOSSMAN

## Ciptakan Rasa Aman, Polsek Pontianak Kota Tempatkan Personil di Pasar Juadah

Cucu - [PONTIANAK.BOSSMAN.CO.ID](https://PONTIANAK.BOSSMAN.CO.ID)

Mar 16, 2024 - 11:45



PONTIANAK - Sore hari, Disaat menjelang berbuka puasa Polsek Pontianak Kota melakukan kegiatan pengamanan dan di sekitar Pasar Juadah.(14/03/2024)

Ini disampaikan langsung oleh Kapolsek Pontianak Kota AKP Eeng Suwenda saat di temui se usai melakukan kegiatan pengaturan arus lalu lintas bersama

dengan anggotanya di sekitar Pasar Juadah di depan Pasar Sore Jalan Ampera, pada hari hari Rabu tanggal 13 Maret 2024, sekitar pukul : 17.40 Wib.

-Kapolsek Pontianak Kota Akp Eeng Suwenda mengatakan bahwa selama bulan Suci Ramadhan 1445 H /2024 M, Polsek Pontianak Kota melakukan pengamanan di Pasar Juadah, Adapun untuk kegiatan ini sudah di mulai dari tanggal 12 Maret dan nantinya akan berakhir pada tanggal 10 April 2024 yang mana kegiatan tersebut dimulai dari pukul 16.00 wib s/d 18.00 wib, dan untuk itu anggota harus sudah berada di jam tersebut,"Katanya.

-

Lebih lanjut, AKP Eeng Suwenda menjelaskan bahwa selain Pasar Juadah didepan pasar sore Jalan Ampera ini kami juga melakukan pengamanan di Pasar Juadah di sekitar Masjid Syakirin Jalan HM. Suwignyo, Pasar Juadah di sekitar Masjid Al- Hikmah Jalan Dr.Wahidin dan Pasar Juadah di sekitar Masjid At-Taqwa Polri Jalan Alianyang Pontianak, untuk total keseluruhannya ada sebanyak 4 (empat) pasar juadah," Ungkapnya.

Setiap harinya kami mengerahkan sebanya 8 (delapan) orang anggota, dan untuk setiap pasar juadah telah di tempatkan masing-masing 2 (dua) orang anggota,"Ujar Kapolsek Pontianak Kota.

Kami laksanakan pengamanan guna untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat terutama bagi umat muslim yang hendak akan membeli makanan dan minuman untuk keperluan berbuka puasa,"Ucapnya.

Ya, pada kesempatan ini ijin kan saya untuk mengucapkan Selamat menunaikan ibadah puasa 1445 H/2024 M. Semoga puasa dapat kita jalani dengan sebaik mungkin dan meraih derajat ketakwaan,"Tutup Kapolsek AKP Eeng Suwenda.